
Il y a des films qui posent de

bonnes questions, et qui

dégagent une telle joie de

vivre qu'on a envie de faire

pareil. De se dire que si tout

va mal à un moment, ben

c'est pas grave parce que

bientôt, tout ira bien. C'est

rassurant comme façon de

voir les choses, et ça donne

envie d'aller plus loin.

Johanne 24 ans Bordeaux
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